

22022022

APPEL

La fête du Grand Tournant

L'art de tourner la page en Beauté

(Appel à décret populaire)

Le Collectif 22022022

Novembre 2020

Introduction

Le présent document se propose d'ouvrir un chantier collectif autour d'un projet un peu fou, à la fois profond et qui ne se prend pas trop au sérieux pour autant. C'est quelque part entre l'idée saugrenue et le grand projet collectif. C'est un appel, l'expression d'une *intention*, ouverte à *l'attention* et aux soins que chacun souhaitera lui porter. En tant que tel, sa portée dépendra bien sûr de nous tous !

Il s'agit d'essaimer l'idée qu'à une date convenue, nous passions 'officiellement', par 'décret populaire', de l'ancien monde au nouveau monde. A cette date nous ferons une grande fête, un peu comme le carnaval, libre, non-locale, ouverte à tous :

LA FÊTE DU GRAND TOURNANT !

Il s'agit de passer du Grand Secret au Grand Décret. Ce qui est secrètement attendu par les êtres humains doit être décrété par eux ! Le changement *secrété* par l'histoire demande à être *décrété* par le collectif humain. Un peu comme le 'bug' de l'an 2000, ou bien comme en 2012 nous fêtions la fin d'un monde (avec la fin du calendrier Maya pour ceux qui connaissent), il s'agit ici, 10 ans plus tard, le 22022022 de fêter le début d'un autre monde !

Pour présenter l'idée, le plan s'articule autour de 7 questions, dont 3 grandes questions structurelles, plutôt générales, et 4 questions conjoncturelles qui sont le développement de la

troisième question structurelle et qui sont plutôt pratiques et concrètes.

Ces questions sont les suivantes :

- 1) QUOI ?
- 2) POURQUOI ?
- 3) COMMENT ?
- 4) QUI ?
- 5) QUAND ?
- 6) OU ?
- 7) QUEL PROTOCOLE ?

Avec l'édition de cet appel, nous faisons un tour (un tour sur nous-même, un tour de ceux qui veulent nous entendre, un tour de France, un tour d'Europe, un tour du monde !!!!!) grâce à des relais que nous espérons de plus en plus nombreux, afin de présenter cette idée à la fois simple et complexe au plus grand nombre.

L'idée est simple en soi car il s'agit 'tout bêtement' de fêter le renouveau, de laisser *exprimer l'immense joie* que cela nous inspire; mais elle est également complexe en ce sens qu'elle exige le meilleur de nous-même, et que ce meilleur n'est pas si aisé à manifester, demande de l'effort, du travail sur soi, beaucoup d'ouverture d'esprit, de tolérance et d'amour afin de ne pas sombrer dans les affres de la division.

Principe général : il n'existe aucun ennemi à part en nous-même, il n'y a pas de problème, que des solutions. *Inclusivité.*



Les 7 grandes questions :

QUOI ?

De quoi s'agit-il ?

En ouvrant tous les sens, tous les pores de la sensibilité, toutes les synapses du cerveau, tous les chakras, en interrogeant le plus grand spectre de nous-même, il nous est apparu l'idée que, dans nos petites histoires personnelles comme dans la Grande Histoire collective, le temps est peut-être venu de célébrer le renouveau !

Il nous apparaît évident aujourd'hui que nous vivons une grande période de transition, de transformation, de changement.

Il nous semble important de souligner que ce grand changement en cours nous paraît procéder d'un processus naturel, quasi-biologique. Un peu comme la métamorphose de la chenille en papillon, un phénomène émergent.

Ce changement consiste à passer pas à pas d'un monde où on est tous frustrés par la disharmonie ambiante, quelle que soit notre position sociale, notre richesse, notre culture, nos avoirs et nos titres, à un monde où on est tous comblés, malgré les souffrances de la vie, terribles parfois, par l'immense joie que

procure l'élan collectif vers la construction d'un monde bienveillant ! Les hommes, les femmes, les riches, les pauvres, les mystiques, les athés, les artistes, les scientifiques, les sages, les fous, etc... tous !

Un monde où la joie de la construction remplace l'accablement de la destruction.

Donc l'idée qui nous est apparue c'est de *lancer une rumeur* dans l'espoir qu'elle se propage mieux encore que le coronavirus. Et cette rumeur consiste à dire qu'un grand événement se prépare, une grande fête, une célébration dans la joie et la bonne humeur, pour acter le passage entre un ancien monde et un nouveau monde.

Cette grande fête est un peu un *rituel de passage*. Il s'agit à la fois d'un *Grand Mariage des Pôles* et aussi une *Grande Emancipation*, vécus collectivement et chacun en lui-même.

Le Passé et l'Avenir :

- Rituel de passage, couper le cordon.
- Remercier le passé, accepter le passé, pardonner les erreurs passées, aimer le passé.
- Inaugurer et accueillir l'avenir, libérer, structurer, déployer le renouveau, pousser le premier cri.
- Discerner ce qui meurt de ce qui demeure.
- Etc...

Le Spirituel et le Matériel :

- Ouverture de notre intellect à la transcendance.
- Chakra couronne → Coronavirus → restauration de

la couronne : symbole de connexion au divin →
comme si la pandémie Covid était un sacre collectif
pour passer de la 'monarchie' à la démocratie
connectée.

- Passer de l'intelligence à l'intuition à la sagesse.
- Etc...

Le Féminin et le Masculin :

- La reconnaissance et le mariage à l'intérieur de soi
du Féminin et du Masculin (Yin et Yang).
- La place pleine et entière du Principe Féminin dans
la gouvernance des affaires du monde, dans
l'économie (étymologie : grec ancien oïkonomia :
gestion/administration de la maison, du monde).
- L'engagement du Principe Masculin dans la con-
nexion au sacré, à l'universel, à la transcendance.
- Enterrer la hache de guerre, mettre un terme à la
guerre des sexes.
- L'un à travers l'autre et non pas l'un contre l'autre.
- Avènement de la véritable parité.
- Etc...

Le Déterminisme et la Destinée :

- L'humanité est à la fois l'objet de forces qui la
dépassent et à la fois le résultat de ce que les
humains en font. La juste attitude consiste à écouter
les énergies à l'oeuvre, les signaux faibles, et de
déployer toute notre capacité d'action dans le sens
de ce qui nous est soufflé par l'univers. C'est
l'alignement. La position juste de l'humain entre la

- Terre et le Ciel, entre déterminisme et destinée.
- Etc...

Le Personnel et le Collectif :

- La connaissance de soi au service de la construction de justes relations.
- TPTS (Transition Personnelle, Transition Sociale).
- La puissance et la joie de l'ouvrage collectif.
- L'épanouissement de tous dans le respect de chacun.
- L'imaginaire positif au service de la construction de nouveaux récits (utopies, fictions heureuses).
- 'Soyons le changement que nous souhaitons voir dans le monde'.
- 'Nous sommes celles et ceux que nous attendions'.
- Le pouvoir de la pensée créatrice.
- Etc...

L'Humanité et la Nature :

- 'Nous ne défendons pas la nature, nous sommes la nature qui se défend'.
- L'humain *est* la nature, l'histoire est un processus de la nature.
- 'La Terre n'a pas besoin d'être sauvée, elle a besoin d'être aimé'.
- Etc...

Le Macrocosme et le Microcosme :

- La considération de tous les 'vivants' sur Terre, tous

- les terriens.
- La considération des planètes, des étoiles comme la prolongation du phénomène de la vie.
 - Etc...

Le Nord et le Sud :

- L'avènement de la vraie solidarité.
- Le partage des richesses.
- Il n'y a pas de bonheur sans la paix, il n'y a pas de paix sans la justice, il n'y a pas de justice sans le partage.
- Etc...

La jeunesse et la vieillesse :

- En finir avec la considération sordide qui fait de ces âges des catégories à charge, inutiles, non rentables, objets de formatage, d'exploitation et de pillage.
- Offrir un cadre de *liberté* pour les jeunes, pour que leur créativité débordante s'exprime au bénéfice de tous.
- Offrir un cadre de *confort* pour les vieux, un espace de méditation d'où ils peuvent prodiguer leur sagesse au bénéfice de tous.
- Etc...



POURQUOI ?

Pourquoi faire cette grande fête ?

Dans un premier temps, cette question nous ramène à nous-même, à ce qui nous anime, à ce que nous sommes. Et puis par expansion, nous découvrons combien le paysage du monde confirme et complémente cette réalité intérieure. En dernier lieu, nous voyons en quoi une grande fête, un rituel, est de nature à solutionner, à libérer les tensions en jeu dans cette grande transition.

Une réponse d'ordre subjectif pourrait se formuler ainsi :

- Parce que faire cette fête s'impose en nous comme une révolution intérieure.
- Parce que faire cette fête résonne en nous comme un appel.
- Parce que faire cette fête nous est soufflé par l'univers qui semble nous dire que c'est là notre mission de vie, notre mission sur Terre, plus qu'une intuition, une révélation.
- Parce que faire cette fête sonne comme la résolution de l'équation de nos vies.
- Parce que faire cette fête nous libère et libère nos énergies vitales.
- Parce que faire cette fête nous semble évident.
- Parce que nous sommes prêts !

Une deuxième réponse, plus extérieure, pourrait être :

- Parce que le monde souffre et implore une rupture salvatrice.
- Parce que l'extériorisation du renouveau ne peut plus attendre.
- Parce que le renouveau a besoin de prendre conscience de lui-même, de sa puissance, de son ampleur, de sa beauté.
- Parce que l'ancien monde est complètement sclérosé, inerte, impuissant, déliquescents, puant, et qu'il faut s'en affranchir.
- Parce qu'une explosion de joie collective est un détonateur puissant pour l'immense explosion du renouveau qui nous attend.
- Parce que le monde est prêt !

Et encore une autre manière de répondre au pourquoi :

- Parce qu'il y a un temps pour *invoquer* le grand changement et puis vient le temps de *l'évoquer*.
- Parce que ce grand changement, *sécrété* par notre histoire collective, demande aujourd'hui à être *décrété* par le collectif humain.
- Parce qu'acter un changement permet de le propulser.



COMMENT ?

Comment faire cette fête ?

Le plus simplement du monde, en la préparant comme on prépare une fête, à notre échelle, à notre mesure, là où on se trouve, avec les gens qui nous entourent, que l'on aime, et qui partagent cet élan.

En réunissant nos sensibilités, nos connaissances, nos savoirs-être, savoirs-faire et savoirs-vivre, pour élaborer méticuleusement ensemble la trame, le plan, dans toute sa complexité et toute sa grandeur de cet événement.

L'idée est de partir de soi, de se centrer, de se concentrer, et puis de communiquer la joie que cette fête nous inspire par tous les moyens que l'on peut.

Nous proposons quelques idées directrices :

- *Le courage* : ne laisser entrer aucune ombre dans nos cœurs et nos esprits, pas de doute, pas de suspicion, pas de peur, retrouvons notre âme d'enfant, quitte à se sentir momentanément un peu naïf, il n'y a aucun enjeu, nous sommes tous libres et légitimes, nous n'avons rien à craindre, rien à perdre et tout à gagner. Cela nous paraît être la condition préalable pour laisser exprimer la joie.
- *La joie* : c'est la base du projet ; définir un espace,

un *contenant* pour que jaillisse la joie du renouveau. Laissons le *contenu* de côté pour un instant.

- *L'innocuité* : si la neutralité suppose une morale extérieure dans le cadre de laquelle on reste neutre, l'innocuité quant à elle suppose une morale intérieure, un alignement intérieur propre à chacun. L'innocuité ne dicte aucune conduite, elle résulte d'un parfait alignement avec soi-même. Nous pensons qu'être juste avec soi-même c'est être juste avec le monde.
- *Le détachement* : pour nous, le chemin importe plus que le résultat. L'humilité, donner le meilleur de nous-même en visant le meilleur pour l'ensemble sans pour autant dépendre émotionnellement d'une projection ou d'un résultat quelconque. Se délecter des petites joies comme des grandes.
- *La bienveillance* : conscients et confiants dans *l'intention* commune, le chemin est fait *d'attention* à chacun et à chacune, à chaque détail.
- La *non-appartenance* et la *non-personnification* : aucune bannière, aucune posture, aucune revendication, aucune violence, aucun séparatisme, aucune stigmatisation, aucune récupération, etc...



QUI ?

Le message s'adresse à tout le monde.

Il s'agit d'un appel. Sont impliqués *tous ceux qui se sentent concernés*, tous ceux que cela inspire, tous ceux qui veulent célébrer le renouveau, tous les archipels du nouveau monde !

En premier lieu, nous appelons ceux que nous pourrions regrouper sous le titre '*métiers du lien*' tels que : coachs de tous styles, accompagnateurs-trices du changement, de la transition, facilitateurs-trices de tous poils, sage-femmes, chamanes, sorciers-ères, rebouteux-ses, algébristes, énergéticiens-ciennes, magiciens-ciennes, maïeuticiens-ciennes, restaurateurs-trices, pysys de toutes catégories, conciliateurs-trices, artistes, enseignants-es, formateurs-trices en intelligence collective, en communication non-violente, conspirateurs-trices positifs-ves, pros de la collaboration, de la coopération, accompagnateurs-trices de projets collectifs, etc... nous en oublions plein, la liste est immense et se rallonge tous les jours !

Nous nous adressons également aux communicants. Les électrons libres de la transition, mordus de réseaux, youtubeurs, et autres geeks, les journalistes, tous indépendants bien sûr ! Que nous invitons, *si et seulement si ils sont eux-même emballés*, à communiquer leur enthousiasme en utilisant le levier de leurs réseaux. Nulle interview personnalisé, personnifiante. Chacun vit la joie dans son cœur, et c'est cette joie qu'il s'agit de communiquer. Pas de blabla, pas d'analyse rabat-joie.

Ensuite nous nous adressons aux groupes d'acteurs positifs, *engagés dans le service et le bien commun*, dans tous les domaines de l'activité humaine : social, humanitaire, médical, écologique, économique, juridique, politique, artistique, scientifique, etc...

Notre message s'adresse aussi aux *cercles spirituels*, aux chamanes, aux magnétiseurs, aux astrologues, aux guérisseurs, aux mystiques, aux ésotéristes. Aux religieux également, bien qu'ils aient souvent déjà leurs propres vues sur la question du Grand Tournant, les uns attendant le messie, les autres le retour du Christ, de l'Avatar Kalki, de l'Imam Mahdi, du Bouddha Maetreya, etc... Peut-être leurs attentes seront-elles comblées, que le messie viendra et sera le même pour tous, réunissant ainsi toutes les églises du monde ! Qui sait ? Nous sommes prêt à tout !

Nous lançons *un appel particulier aux artistes* connus, reconnus, moins connus, inconnus. Musiciens, chanteurs, rappeurs, slameurs, plasticiens, peintres, sculpteurs, danseurs, comédiens, nous les invitons à créer pour l'occasion une œuvre singulière et de la présenter le jour J dans leur écosystème : dans les villages, les quartiers, les centres-ville, les lieux alternatifs, etc... expositions, scènes ouvertes, concerts, spectacles, et autres manifestations artistiques : quel plus beau moyen de fêter le Grand Tournant ? D'où notre sous-titre :

L'ART DE TOURNER LA PAGE EN BEAUTE !



QUAND ?

La question cruciale !

Le fait de déterminer, de décréter, d'acter une date constitue en soi tout l'enjeu de notre exercice collectif. En effet, c'est la fixité d'une date qui permet de catalyser l'action, d'organiser les énergies, et, pourquoi pas, de précipiter le renouveau, ou du moins le propulser. C'est le principe du rituel de passage. Cela ne veut pas dire que tout va changer ce jour là, pas du tout (à l'instar d'un anniversaire, on ne change pas le jour J, on est la même personne la veille et le lendemain), néanmoins, c'est un moment important qui permet de se libérer du passé et de libérer l'avenir.

Cette question est cruciale car c'est précisément celle que tout le monde se pose intérieurement, secrètement : quand est-ce que ça va changer vraiment ? Est-ce qu'on verra le changement de notre vivant ? Quand c'est que ça bouge, quand c'est que ça pète ?

En fait, tout dépend de quoi on parle. A quelle échelle on se situe. Quel recul on prend. Quel rapport on entretient avec la temporalité.

Chacun a sa lecture de l'Histoire. Nous pensons que le phénomène de l'accélération de l'Histoire et de sa précipitation vers un point de crise constitue un axe relativement consensuel de lecture de l'actualité.

Y a-t-il un moment de bascule identifiable ? Cela dépend des sensibilités de chacun.

Bref, c'est compliqué de définir un moment précis, or, *si nous voulons faire la fête, il faut bien se décider sur la date, sinon on la fera jamais !*

Alors quelle date pour faire la fête ?

Il nous semble que c'est dans pas trop longtemps, le temps nécessaire pour développer et diffuser l'idée le plus largement possible. Nous avons pensé à 2022. Plus précisément, nous avons pensé au 22022022 parce que la date est esthétique dans son écriture (palindrome).

Nous encourageons le lecteur enthousiaste à approfondir le travail de confirmation, de consolidation de la date par ses propres investigations et analyses conjoncturelles autour du 22022022. Il s'agit de déployer en soi et autour de soi le sentiment fort que nous ferons de cet évènement une date historique !

Nous proposons donc le : 22022022



OU ?

Dans le monde entier et dans le cœur de chacun !

Qui parle de nouveau monde parle à la fois de global et de local. Certains ont avancé le terme glocal. Cette fête, bien sûr, ne sera pas concentrée en un lieu, mais sera plutôt non-locale, ou plus exactement multi-locale.

L'idée c'est de préférer la multitude des petits foyers festifs plutôt que de générer des gros événements centralisés.

La fête du Grand Tournant aura donc lieu *partout, dans le monde entier* ! Là où les gens se trouvent, là où ils habitent, dans les lieux d'échange et de rencontre, dans les tiers-lieux, dans les cafés associatifs, sur les places de village, à la maison, à la ville, à la campagne, à la plage, dans la pampa, etc...

La fête du Grand Tournant aura également lieu, *à l'intérieur de chacun de nous*. Car c'est nous-même qui changeons, qui tournons la page, grâce à la joie que nous déployons !

La fête du Grand Tournant aura aussi 'lieu' sur le web, à travers les réseaux, grâce aux 'live' que chacun pourra poster le jour J, de sorte à générer un véritable champ (chant) que nul ne pourra ignorer ! *L'idée est de faire le buzz !!!*



QUEL PROTOCOLE ?

Le protocole est LIBRE !

Chacun et ensemble nous pouvons construire, co-construire un protocole, dont l'objectif est d'inspirer de l'élan, de la joie et dont le principe est l'inclusivité (il n'existe aucun ennemi à part en nous même, il n'y a pas de problème, que des solutions).

Boîte à outils :

- Les outils du développement personnel.
- Les outils du développement impersonnel.
- Les outils et méthodes de l'intelligence collective.
- La pratique de la méditation.
- Les outils de mise en relation.
- Internet et les outils réseaux.
- Les licences libres, la protection du bien commun.
- Les outils et méthode du lien, de la facilitation, de la conduite du changement, de la transition.
- Etc...

Il y a 2 axes à ce projet :

- **1er axe** : la *communication*, la *diffusion* de cet appel, sur le modèle de la contagion, de la rumeur, chacun à la manière qui lui ressemble, avec l'état d'esprit qui est le sien, chacun avec les outils de son choix.

- *2ème axe* : la *préparation, l'organisation* de cette fête chacun en collaboration avec son réseau, ses amis, en donnant du sens, du contenu, de la consistance à cet évènement, chacun à la manière qui lui ressemble. Le plus important c'est que ce soit la fête dans notre cœur, dans le cœur de chacun.

A titre d'exemple (et non de modèle) :

Le groupe local que nous sommes entreprend de poser différents actes. Ces actes peuvent être reproduits ailleurs et adaptés à la manière de chacun.

- Constitution d'un collectif local.
- Edition d'un site internet/blog/wiki/etc...
- Diffusion du présent appel dans d'autres langues, d'autres pays, Anglais, Espagnol, Italien, etc...
- Organisation d'hackathons de créativité.
- Réalisation de teaser(s) vidéo(s) pour poster sur les réseaux sociaux.
- Réalisation d'oeuvres d'art (tableaux, fresque murale, musique, pièce de théâtre, etc...)
- Impression papier du présent appel pour une distribution dans des lieux ciblés.
- Etc...



Conclusion

A la lecture de cet appel, nous invitons le lecteur à prendre un temps pour sentir la joie du renouveau en lui-même, dans son cœur ; à prendre le temps d'éliminer méthodiquement, patiemment, chaque 'oui mais...' qui se présente à son esprit, chaque ombre qui cherche à ternir la lumière de cette joie.

Nous l'invitons à faire cet exercice tant que nécessaire, jusqu'à ce qu'il ressente qu'il n'y a aucun argument valable à ne pas tenter l'aventure du renouveau, à y croire, à encrener une certaine confiance, un certain espoir. Jusqu'à reconnaître que cette confiance témoigne d'une vraie grandeur d'esprit, et que la naïveté serait de ne pas s'y ouvrir. Reconnaître que permettre à cette confiance de s'établir en soi constitue la substance même de la transition que nous appelons.

Afin que la Fête advienne, puissent le maximum d'entre nous manifester la Joie du renouveau. Pour manifester la Joie, faisons péter notre créativité pour l'élaboration de cet événement historique !!!

